

Syndicat du Bois de l'Aumône : L'exécutif est reconduit.

La loi portant sur la nouvelle organisation territoriale de la République (NOTRe) implique un regroupement des collectivités au sein d'une structure intercommunale d'au moins 15 000 habitants en 2017.

Sept communautés de communes composent désormais le territoire du SBA, contre 13 en 2016.

En début d'année, chaque nouvelle communauté de communes a redésigné ses délégués au SBA. 140 délégués ont ainsi été désignés pour représenter leur commune au sein du Comité syndical.

Le nouveau Comité syndical s'est réuni samedi 25 février à la Roche Blanche. L'Assemblée a procédé à l'élection du Président, des Vice-Présidents et des membres du bureau.

Jean-Claude Molinier, président sortant, a été réélu à 79% (86 voix pour sur 109 élus présents). Tout comme l'équipe en place depuis 2014.

Jean-Claude Molinier a réaffirmé les objectifs portés par l'exécutif : la réduction des déchets à la source, l'augmentation du tri et de la valorisation, le développement de l'économie circulaire. L'exécutif, largement conforté, a donc proposé de poursuivre les actions entreprises depuis 3 ans, dont les résultats témoignent déjà de l'efficacité des politiques menées.

Composition de l'exécutif :

Jean-Claude MOLINIER, Président

Guy MAILLARD, Philippe DOMAS, Chantal MOULIN, Lionel CHAUVIN et Thierry ROUX, Vice-Présidents.

Composition du bureau : Gérard BERARD, Christiane BICARD, Pierre BOUTET, Jean-François DEMERE, Gilles DOLAT, Roland GANSOINAT, Yannick MASSON, Christine MORIN, Jean-Paul POUZADOUX, Jean-Michel VARGAS et Gilles DARTOIS.

